

Boletín #8 paniamor

con el apoyo de  MERCADO DE VALORES COSTA RICA

[Podcast de Luz y Valor](#)

[Caja de Herramientas](#)

[Novedades PANIAMOR](#)

En el marco del Día Internacional de la Niña, reflexionemos sobre la promoción de sus derechos

En el marco del Día Internacional de la Niña, conmemorado el pasado 11 de octubre, la Fundación PANIAMOR ha desarrollado una recopilación de herramientas y mensajes que permiten visualizar la importancia de continuar construyendo acciones estratégicas para fortalecer la promoción de los derechos de las niñas en los distintos ámbitos de su vida.

Hacer un análisis desde el enfoque de equidad y género, nos permite poder desarrollar estrategias que permitan construir abordajes diferenciados, fortaleciendo la atención de los desafíos que existen para promover la exclusión de las violencias a las que se enfrentan las niñas de manera particular.

Deseamos compartir con todas las personas seguidoras de la Fundación en este boletín.



ENFOQUE

paniamor



Niñas TIC: fuente de cambio transformador

Con ingenio, tenacidad y resiliencia, una y otra vez, las niñas han demostrado que, si se les facilitan las herramientas tecnológicas para promover sus habilidades digitales, tienen la capacidad de prevenir daños, aprendiendo a navegar en entornos digitales libres de violencia y discriminación, al tiempo que acceden a recursos de aprendizaje y entretenimiento.

[Ver más](#)



HERRAMIENTAS

paniamor



En tus manos: Denuncia las relaciones impropias

Las consecuencias negativas de las uniones impropias hacia las personas menores de edad, y su obligación de prevenir y denunciar este tipo de relaciones, a través de la aplicación de la Ley 9406.



eMentores: Explotación Sexual en Línea

Modelo eMentores de PANIAMOR:
¿Qué es el abuso y la explotación sexual en línea?
¿Qué tipo de explotación sexual en línea existen?

[Ver más](#)



Aprendemos reflexionando. Campaña Zona Libre de Castigo Físico y Trato Humillante

Las niñas son personas, las niñas se educan desde el respeto. Golpear y humillar no es educar.

[Ver más](#)

[Ver más](#)



Promoción de los derechos de las niñas desde la primera infancia

Conversamos sobre las acciones y estrategias que permiten promover los derechos de las niñas desde la primera infancia, junto a Marcela González, directora del Programa de Niñez Ciudadana de la Fundación PANIAMOR, en el marco del Día Internacional de la Niña conmemorado el pasado 11 de octubre.

[Escuchar podcast](#)



Derechos de las adolescentes mujeres en los servicios de salud

Un mensaje de las promotoras juveniles del Proyecto Amelia, sobre el derecho que tienen las adolescentes mujeres a participar de manera activa sobre las decisiones que afectan su salud y la de sus hijas e hijos.

[Ver video](#)

Una forma
distinta y potente
de afrontar la violencia y la exclusión social



EN LA WEB

paniamor



Entornos protectores de la infancia

En este video podemos aprender que son los "entornos protectores para la infancia" y cómo estos espacios seguros son esenciales para prevenir cualquier tipo de violencia hacia la infancia y la adolescencia.

[Ver más](#)



Infografía: Las Niñas en las TIC

Cerrar la brecha de género implica no sólo promover el acceso de más chicas a Internet, sino también acompañarlas para que aprendan a usar mejor la tecnología.

[Ver más](#)

Finalizamos esta nueva edición del Boletín PANIAMOR con enlaces a una serie de noticias de la Fundación, actividades en las que hemos participado y demás información que te puede ser de utilidad.

Para acceder a la información completa, tan solo da click sobre el texto:

- [Entrevista en Radio Yamba: "Nuevos Riesgos en Internet"](#)
- [Nota Periodística NC 11: Reducción de embarazo en adolescentes](#)
- [Entrevista: "Encuentro y desencuentro que produce la tecnología entre esta población y sus padres, madres o personas cuidadoras"](#)
- [Entrevista: E-mentores: uso seguro y responsable del Internet](#)
- [Swiss Travel se convierte en la primera empresa turística en adoptar código para la seguridad de niñas, niños y adolescentes en Internet](#)
- [Manifiesto: El embarazo en la adolescencia está relacionado con violaciones de derechos humanos; prevenirlo y atenderlo es una obligación de todos los sectores y actores sociales en Costa Rica](#)
- [Adolescentes reestrenan sala de atención especializada en el Hospital de las Mujeres](#)

Fundación PANIAMOR
San José, Costa Rica
comunicacion@paniamor.org



Se ha enviado este e-mail a {{ contact.EMAIL }}
Ha recibido este e-mail porque está suscrito a Fundación PANIAMOR

[*Cancelar la suscripción*](#)

© 2022 Fundación PANIAMOR